

Bern West gegen Rassismus

«Kein Aber in Bern»

Mittwoch, 22. März 2017



Umzug

Wann: 14h30 - ca 16h00

Wir blasen dem Rassismus den Marsch! Und marschieren in einem bunten Umzug durch die Strassen von Bethlehem und Bümpliz bis zum Haus der Religionen. Damit setzen wir ein Zeichen gegen Rassismus – du auch?

Wo:

*Besammlung für den Umzug -
Dorfplatz Tscharnegut, 14h00
oder, Kinderatelier Bienzgut, 14h00*

Fest

Wann: 16h00 - 19h00

Im Anschluss an den Umzug gibt es ein buntes Fest. Die Besucherinnen und Besucher können sich an vielfältigen Aktivitäten zum Thema Rassismus beteiligen. Die Jugenredaktion im Haus der Religionen sendet live vom Fest während drinnen eine Jugend-Arena stattfindet.

Wo:

Platz vor dem Haus der Religionen



Ich bin kein Rassist, ABER...

...ist eine häufig benutzte Wendung.

Das „Aber“ ist Deckmantel für abwertende und rassistische Aussagen. Und nach den Aussagen folgen die Handlungen – die Benachteiligung und Diskriminierung von Menschen aufgrund ihrer Herkunft. Darum engagieren wir uns - im Rahmen der 7. Aktionswoche gegen Rassismus - mit diesem Aktionstag am 22. März 2017 für Vielfalt und Toleranz.

Detailprogramm

Umzug: *Bunter Umzug durch die Strassen von Betlehem & Bümpliz bis zum Haus der Religionen*

Musik & Essen: *Die Festlichkeiten werden mit Musik eröffnet, dazu gibts einen kleinen Imbiss*

DOK-Kinderanimation: *Ein spielerisches Rahmenprogramm für Kinder - Auf dem Umzug und am Fest*

Live-Jugend-Radio: *Jugendliche und junge Erwachsene berichten Live auf Radio RaBe 95,6. vom Fest*

People Of Color: *1000 Gründe gegen Rassismus - Die farbige Fotoaktion*

Jugend-Arena: *Podiumsgespräch mit jungen Second@s aus verschiedenen Religionen*

Kinderführung: *Ein spezielles Kinderprogramm bietet einen Einblick ins Haus der Religionen*

Mehr Infos zum Programm und den einzelnen Aktionen: www.miauu.ch



EVANGELISCH-REFORMIERTE
BERN-BETHLEHEM
KIRCHGEMEINDE

